âmes, de l'autre par l'établissement et le maintien prospère des institutions religieuses, scolaires et charitables qui soutiennent et démontrent tout à la fois l'intensité de la vie paroissiale. C'est l'enseignement qui découle de l'Histoire de St-Jacques d'Embrun.

Avec mes remerciements renouvelés pour l'envoi du volume, et mes meilleurs souhaits, demandant à Notre-Seigneur de vous bénir et de bénir votre chère paroisse, je me souscris bien véritablement, cher monsieur.

Votre tout dévoué serviteur,

+ JOSEPH MEDARD, Evêque de Valleyfield.

Vicariat Apostolique de Haileybury.

Révérend J.-U. Forget.

Curé d'Embrun.

Cher monsieur le Curé.

Je n'ai pas encore eu le temps de lire en entier l''Histoire de St-Jacques d'Embrun' que vous avez bien voulu m'adresser. Ce que j'en ai lu m'autorise à vous dire que vous avez fait une œuvre éminemment utile et précieuse. J'espère que votre exemple entraînera plusieurs de nos prêtres à prendre la plume dans leurs moments de loisir pour retracer les origines souvent héroïques de nos paroisses canadiennes.

Veuillez me croire, votre tout dévoué en N.-S.

+ ELIE-A., Evêque de Calenne, V. A. T.

Haileybury, 16 mai 1911.